
 

①えがお署名 ②東京独自の少人数学級実現の署名とりくみを 
  

 

４
月
２
３
日
（
金
）
１
８
時
３
０
分
～ 

つ
な
が
ろ
う
八
王
子
ミ
ニ
実
践
講
座 

「
お
や
、
こ
ん
な
と
こ
ろ
に
話
の
タ
ネ
が
」 

感
想
（
抜
粋
） 

〇
初
め
て
参
加
さ
せ
て
い
た
だ
き
ア
ッ
ト
ホ
ー
ム
な
感
じ
で
、
気

軽
に
相
談
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
特
別
支
援
に
つ
な
げ
て
い
き

た
い
子
を
ど
の
よ
う
に
支
援
し
た
ら
よ
い
か
、
お
話
を
伺
い
た
い
。 

 

〇
朝
・
帰
り
の
学
活
で
何
を
話
せ
ば
い
い
か
と
行
き
の
電
車
で
考

え
な
が
ら
過
ご
し
て
い
る
の
で
、
具
体
的
な
お
話
を
お
聞
き
で
き

て
よ
か
っ
た
で
す
。
給
食
指
導
が
学
級
経
営
の
基
本
と
い
う
の

は
、
ク
ラ
ス
全
体
を
見
る
と
い
う
意
味
で
は
そ
の
通
り
だ
と
思
い

ま
し
た
。
手
伝
っ
て
し
ま
う
こ
と
が
多
い
で
す
が
、
観
察
し
て
ど

う
動
く
か
を
見
て
み
よ
う
と
思
い
ま
す
。
今
後
、
取
り
上
げ
て
ほ

し
い
の
は
、
ク
ラ
ス
全
体
の
一
人
一
人
と
か 

か
わ
り
を
持
て
る
ツ
ー
ル
（
半
ノ
ー
ト
、 

生
活
ノ
ー
ト
な
ど
）
で
す
。 

 

〇
３
０
分
間
で
す
が
、
「
知
ら
な
か
っ
た
！ 

そ
ん
な
方
法
が
！
」
と
思
う
こ
と
ば
か
り 

で
、
教
職
経
験
が
少
な
い
私
に
は
、
幸
せ 

な
時
間
が
過
ご
せ
ま
し
た
。
去
年
は
多
動 

の
男
の
子
が
一
人
学
級
に
い
て
、
本
当
に 

悩
む
一
年
間
で
し
た
。
今
後
取
り
上
げ
て 

ほ
し
い
の
は
、
支
援
方
法
、
言
葉
か
け
の 

バ
ー
ジ
ョ
ン
で
す
。 

 
〇
実
際
に
そ
れ
ぞ
れ
の
現
場
で
働
い
て
い 

る
先
生
の
声
が
聞
け
て
良
か
っ
た
で
す
。 

 

2021 年度 八王子支部大会 

日時 ６／２６（土） 

10:00～12:00  

場所 労政会館ホール 

 

  

文科省公式ＨＰ 「#教師のバトン」が大炎上！？ 
 教員の魅力を登校してもらい、志願者不足の解消につなげるというねらいで、3/26 から文科省

が「#教師のバトン」プロジェクトを開始しました。ツイッターなどで投稿を募集したところ、現場の

悲痛な声が殺到し「大炎上」しているそうです。マスコミでも取り上げられています。「教育改革」の

押しつけで現場は疲弊しています。「学習指導要領」などで縛りつけるのではなく、教職員定数を

増やし、少人数学級を本気になって実現させることが必要なことではないでしょうか。  

 ①は 2022 年度政府予算にむけて文部科学省が概算要求として教育

予算を大幅に増額するよう要請署名です。少人数学級を 5 年かけて実

施するとなりましたが、私たちの要求は「すぐに少人数学級実現」を

求めています。さらに教員の長時間過密労働を解消も不可欠で、その

ためには人を増やすことが不可欠です。この署名を多く集めて、文科

省に頑張ってもらいましょう。 

 ②東京都の少人数学級の施策は他の自治体からは後れをとっていま

す。東京独自で早期に少人数学級を都知事あてに要求する署名です。  

6 月末をめどに分会でとりくんでください。  
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